



"Il est, en outre, légitime de s'interroger sur l'évolution inquiétante, en Belgique et ailleurs, de n
(29-3-14) Président du Parlement Wallon et candidat Ecolo aux élections régionales du 25 mai, Patrick Dupriez propose une résolution à soumettre au futur gouvernement de la Fédération Wallonie-Bruxelles après les élections. En effet, la politique de prévention sanitaire deviendra alors une compétence régionale, et il faudra sans attendre faire face aux risques sanitaires liés à l'explosion des applications sans fil et aux rayonnements électromagnétiques qui les accompagnent. L'hyperélectrosensibilité est abordée.

L'auteur de [cette proposition de résolution](#) attend vos commentaires et suggestions.

Contact : <http://www.patrickdupriez.be/technologie-sans-fil-et-sante/>